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Le mot du Maire : Pierre VOLLAIRE
Chers amis Orrians,

La saison hivernale s’est conclue 
par le record d’activité de la 
station depuis sa création, à 
hauteur de 11,1M€ malgré 
la faiblesse de l’enneigement 
naturel (1,20m en cumulé).
Cet excellent résultat conforte 
nos actions pour faire des Orres le 
pilote de la montagne de demain, 
attractive et durable.
Les propos du Premier Ministre, 
Jean Castex lors de sa venue aux 
Orres le 5 mars, le confirment : 
« cela correspond à ce qu’il faut 
faire… ». 

Au-delà de l’accueil très chaleureux qui 
l’a enthousiasmé, il a été impressionné 
par la qualité du renouvellement du 
pôle 1800, notamment par le tapis 
photovoltaïque qu’il a emprunté, 
avec Renaud Muselier, Joël Giraud 
et Jean-Baptiste Lemoyne pour se 
rendre au Refuge étoilé où il a dégusté 
l’agneau des Orres.
Je lui ai rappelé toute notre gratitude 
pour l’aide correspondant à la 
période de fermeture des remontées 
mécaniques, l’hiver 2020/2021, soit 
4,85M€. Elle a permis de ne pas 
bloquer nos investissements, dont le 
remplacement des deux télésièges à 
pinces fixes de Prébois (50 ans) et de 
Pré Claux par un télésiège débrayable 
6 places de dernière génération (2400 
personnes/heures), et 2 tapis, dont 
un photovoltaïque, avec un concours 
de 915.000€ de la Région PACA. Le 
front de neige de 1800 a ainsi été 
intégralement requalifié pour faciliter 
l’accueil hiver/été des débutants, 
et des familles, et offrir un espace 
supplémentaire pour l’animation des 
Orres 1800.

Le terrassement pour le parking 162 
places et le Pôle Sports et Innovation 
à 1650 est terminé. La construction du 

bâtiment débute pour une restitution 
du jardin d’enfants en décembre et une 
livraison du parking et du Pôle Sport 
Innovation (PSI) à l’hiver 2023. 

Le 22 juillet, nous inaugurons l’Office 
de Tourisme complètement rénové en 
bois des Alpes, et la Maison Fichet au 
Chef-Lieu avec ses composantes très 
qualitatives : restaurant bistrot « Le 
Lieu » et la médiathèque qui présente 
une offre très complète de livre, 
jeux, … régulièrement renouvelée. 
Une salle porte le nom de notre ami 
Bernard Boyer. Ce lieu de rencontre 
et d’échanges intergénérationnels est 
ouvert à tous les habitants, résidents 
secondaires, vacanciers et gens de 
passage. La programmation culturelle 
a débuté en juin avec le thème de 
Jean Giono. Grâce à ces deux belles 
réalisations et leurs animateurs, dont 
les bénévoles, le lien station/commune 
est renforcé.

Les effets du réchauffement climatique, 
notamment l’explosion du coût 
de l’énergie électrique (x4 pour la 
SEMLORE à partir de novembre 2022 
si aucune mesure gouvernementale 
n’est prise), nous amènent à renforcer 
nos actions au-delà de l’abaissement 
des consommations (déjà -20%) et de 
la production d’Energie Renouvelable 

(Première tranche hydroélectrique 
de 4Gwh/an en 2024, supérieure à 
la consommation de la SEMLORE).

Si nous voulons respecter la 
trajectoire de neutralité carbone 
en 2030 hors mobilité, puis en 
2050 mobilité incluse (accords 
de Paris), nous devons étendre 
nos actions environnementales à 
la prise en charge multi champs 
des émissions de gaz à effet de 
serre, à la gestion des ressources 
disponibles : énergie, eau, 
déchets, qualité de l’air, et à la 
mobilité. Ces sujets ne peuvent 
être traités qu’avec une vision 

globale station/vallée en lien avec la 
Région. Les Orres portent, avec un 
consortium de 12 partenaires de 6 pays 
majeurs du tourisme de montagne, 
dont la Communauté de Communes 
de Serre-Ponçon et la Région SUD 
PACA, le projet NOVALTITUDE 
(2022-2025, 2,6M€), pour tester et 
déployer des solutions numériques et 
organisationnelles à cet effet.

En parallèle, nous n’oublions pas la 
dimension humaine avec la première 
édition du festival écoresponsable « 
Game of Trees » (du 1er au 5 août), 
attaché à faire vivre nos imaginaires 
autour de la nature, du vivant et de notre 
destinée commune, avec des artistes 
renommés (Benabar, Kimberose, Cats 
on Trees…), des pièces de théâtre et 
des projections de films.

Félicitations au SCOCE qui a remporté 
le Challenge Régional Jeunes. 
L’équipement de la Pousterle pour le 
championnat de France Elite de ski 
2023 est en cours.

Nous sommes fin prêts pour le 
Championnat de France de VTT DH (du 
8 au 11 septembre).

Excellent été à tous !

EEchos des Orres
B u l l e t i n  M u n i c i p a l  d e  l a  m a i r i e  d e s  O r r e s
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Quoi de NEUF 
aux Orres ?

Trois ministres dont le Premier aux Orres ! 

Le samedi 5 mars 2022, le premier 
ministre Jean Castex a choisi les 
Orres pour ses annonces relatives 
au Plan Montagne.
Accompagné de Joël Giraud, 
Ministre de la Cohésion des 
territoire et Jean Baptiste Lemoyne, 
Ministre délégué en charge du 
tourisme, mais aussi de Renaud 
Muselier, Président de la Région 
Provence Alpes Côte d’Azur, Jean 
Castex a débuté sa visite par 
l’office de tourisme flambant neuf. 

Il a ensuite pris un bain de foule et rencontré les commerçants et professionnels de 1650 et leurs 
clients, avant de se diriger vers l’ERC pour les discours officiels.
Lors de son intervention, le premier ministre Jean Castex a précisé que les Orres étaient « au cœur au cœur 
de ce qu’on fait et de ce qu’il faut fairede ce qu’on fait et de ce qu’il faut faire », notamment en matière de développement durable.
Pierre Vollaire a remercié le gouvernement pour sa réactivité et ses aides massives pour la 
sauvegarde des stations et des espaces valléens, lors de l’hiver précédent, marqué par l’arrêt des 
remontées mécaniques. Il a rappelé que Les Orres, pilote de la Montagne de demain, s’inscrit 
résolument dans une démarche durable, conforme à sa vocation de destination familiale et 
sportive, toutes saisons, pour tous publics.
Renaud Muselier a annoncé le doublement des investissements de la Région en faveur de la 
montagne à hauteur de 200 Millions d’Euros, dont 100 pour les stations.
Jean Castex et Renaud Muselier ont signé la Convention Interrégionale du Massif Alpin (CIMA) 
2021/2027 pour un montant de 83 Millions d’Euros.
Le cortège s’est ensuite dirigé vers Bois Méan 1800 ou Jean Castex a été impressionné par 
le nouveau front de neige, où il a pu tester le tapis roulant photovoltaïque pour se rendre au 
tout nouveau restaurant Le Refuge Etoilé, où les officiels ont pu déguster un repas composé de 
produits locaux : la truite de Châteauroux et l’agneau non pas de Sisteron mais… des Orres.

Inauguration des aménagements de

Prébois et Bois Méan 
Jeudi 3 février, le nouveau 
télésiège de Prébois ainsi que les 
aménagements du front de neige 
ont été inaugurés en présence de 
Chantal Eyméoud, vice-présidente 
de la Région SUD PACA, de 
la députée Claire Bouchet, de 
Jean-Marie Bernard, président du 
Département des Hautes-Alpes, 
Christine Maximin, suppléant au 
sénateur Jean Michel Arnaud et de Cédric Verline, secrétaire général de la préfecture.
Le coût global de l’opération s’élève à 10,1 millions d’euros, dont 915 00€ de subventions de la 
Région SUD pour un réaménagement complet du front de neige à 1800, qui devient un espace 
idéal pour débuter et se perfectionner.
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Quoi de NEUF 
aux Orres ?

Les travaux sur la commune

Pôle Sports Innovation et parking au centre-station 1650 :

le chantier a démarré !

Vie des Orres : au Chef-Lieu, la mairie fait peau neuve
et la maison Imbert va céder sa place
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   Perspective du Pôle Sports Innovation

En préparation de la construction d’un parking souterrain de 162 
places et du Pôle Sports Innovation – tourné autour de la pratique 
des sports et loisirs de montagne – les dévoiements de réseaux et la 
construction d’une paroi clouée en dessous du Piou-Piou des Orres 
1650 ont commencé à la fin du mois de mai. Les premières pelletées 
d’un chantier qui se déroulera sur deux années. 
Le parking apportera un bol d’air bien nécessaire au centre station, où 
la demande en stationnement, saison après saison, est toujours plus 
importante et témoigne du dynamisme de notre station. Le parking 
sera équipé en infrastructures de recharge électrique, et apportera 
confort et accessibilité à l’ensemble des usagers. A la clé, une montée 
en qualité d’accueil et une belle valorisation de notre centre station 
historique, où le projet permettra également une amélioration de la 
sécurité, du déneigement et du ramassage des déchets.
Aboutissement de réflexions approfondies autour de la stratégie de 
diversification toutes saisons des Orres, le Pôle Sports Innovation 
sera achevé pour l’hiver 2023. Ce bâtiment de caractère participe par 

son aspect à la valorisation du front de neige, et par son contenu, à 
l’attractivité et la modernité qui caractérisent Les Orres.
Les objectifs ? Attirer tous les publics, les jeunes et les moins jeunes, les 
sportifs et les moins sportifs et leur permettre de progresser en toute 
sécurité dans le sport et loisir de montagne de leur choix. Mais aussi 
être un support supplémentaire pour les professionnels de la station 
afin d’étoffer leurs offres.
Les plus aguerris et les sportifs professionnels y trouveront des 
infrastructures de qualité, et des ressources numériques avancées 
permettant de mesurer la performance et d’identifier des pistes 
d’amélioration.
Les grands débutants pourront y découvrir la montagne et ses activités, 
pour ensuite profiter en extérieur de toutes les activités que Les Orres 
ont à offrir. 
Au programme, un tapis de ski indoor pouvant accueillir jusqu’à huit 
personnes simultanément, des espaces bien-être et récupération : 
massage, cryothérapie. Une chambre à hypoxie, permettant de ressentir 
en réel les conditions d’altitude. Un espace équipé de simulateurs pour 
progresser en ski alpin, ski de fond, vélo de route, VTT. 
Des espaces seront dédiés à l’analyse des performances, en connexion 
avec le domaine via des équipements connectés (caméras, capteurs). 
Enfin, le bâtiment disposera de salles de sport (musculation, fitness) et 
d’une salle de réunion, équipée en visioconférence. 
Le Pôle Sports et Innovation sera un espace de collaboration, de 
partenariat et d’échanges avec les fédérations, les clubs et écoles 
sportifs, les centres de recherche, les industriels et équipementiers, les 
pratiquants de tous niveaux. 

Les travaux de rénovation 
de la mairie ont 
commencé depuis le mois 
d’avril. Au programme, 
une démolition complète 
de toutes les cloisons 
intérieures, le changement 
de toute la couverture 
qui était amiantée et 
le renforcement des 
planchers en cours. 

Viendront ensuite les travaux d’isolation du bâtiment, la réfection 
et mise aux normes de tous les réseaux (électricité, eau, chauffage), 
l’accessibilité avec un ascenseur et tous les aménagements intérieurs, 
pour une livraison prévue fin 2022. Tous ces travaux font l’objet de 
subventions de la part de l’Etat, de la Région et du Département ainsi 
que d’EDF, fournisseur d’électricité de la Commune, via le dispositif des 
certificats d’économie d’énergie (CEE).
S’agissant du projet de parking couvert au Chef-Lieu, en lieu et place 
de la maison Imbert, les échanges se poursuivent depuis plusieurs 

mois avec l’Architecte des Bâtiments 
de France, dont l’accord est nécessaire 
pour toute modification dans le 
périmètre protégé au titre des 
bâtiments de France. 
Compte tenu des chutes de pierres sur 
la voie publique et la dégradation du 
bâtiment actuel, la Mairie a obtenu 
l’autorisation de la démolir en attendant de pouvoir déposer un projet 
conforme à leurs attentes. 
Le permis de démolir a été accordé au mois de mai et les travaux 
devraient être mis en route à l’automne. Les éléments clés de la maison 
seront soigneusement conservés, notamment les pierres de l’entrée 
latérale et la sculpture dite « gargouille » qui en réalité représente une 
tête de chien.
A noter que le parking provisoire mis en place l’été dernier, derrière A noter que le parking provisoire mis en place l’été dernier, derrière 
l’église est à nouveau accessible pour l’été.l’église est à nouveau accessible pour l’été.
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Quoi de NEUF 
aux Orres ?

Suite à l’opération d’enfouissement réalisée dans toute la traversée 
du Pont en 2021, il restait à remonter 300 mètres de réseau de 
télécommunication depuis le pont du Pont en direction du Mélézet. 
C’est chose faite depuis fin mai par les services 
techniques de la Commune qui ont réalisé la 
tranchée dans l’accotement, en profitant pour 
bien recreuser le fossé. Les discussions sont 
engagées avec Orange et le SyME05 pour 
l’enfouissement effectif du réseau télécom sur 
ce secteur et jusqu’au Chef-Lieu.
 
Dans la suite des travaux réalisés depuis 
plusieurs années en coordination avec 
le SyME05, les services techniques de la 
Commune vont réaliser dans l’automne la 
dernière tranche des enfouissements de réseaux dans le Chef-Lieu 
(électricité, télécommunications et éclairage public). Ces travaux se 
feront principalement sur la rue Dessus-Vière (entre la salle de Prince 
et la sortie du hameau en direction des Forest et du Château). Compte 

tenu de l’étroitesse de la route, il ne sera pas possible de maintenir 
la circulation durant les travaux. Une coupure de la circulation sera 
donc prévue en journée (8H – 17H) du lundi au jeudi, et restitution 

les soirs et week-ends. Les modalités précises 
de l’intervention sont en cours de définition 
et seront largement communiquées en amont 
du début des travaux pour que toutes les 
personnes concernées puissent s’organiser 
au mieux.
Enfin, suite à des fuites constatées depuis 
quelques années sur une canalisation d’eau 
potable très vétuste au Mélézet, des travaux 
ont été réalisés rue Pra Chapelle pendant les 
vacances scolaires de Pâques par Hermitte TP 
et Véolia, afin de renouveler cette canalisation. 

Ces travaux se termineront, au début des vacances scolaires d’été dans 
l’impasse de l’école. Ces travaux permettent également de raccorder 
des descentes de toits dans le secteur concerné (notamment celles de 
l’école et d’une nouvelle construction) pour en améliorer la gestion.

Des chantiers nombreux et très diversifiés ont été    réalisés par les agents des services techniques.

Pour accompagner le démarrage des travaux du nouveau bâtiment de 
l’Office Public de l’Habitat (OPH) à Pralalègre, nos services ont assuré le 

déménagement des bâtiments et installations du ranch en contrebas 
vers le torrent et le ball-trap.

Enfouissement des réseaux : les hameaux poursuivent leur embellissement

Les services techniques    à l’oeuvre pour la commune

Suite à la remontée d’informations 
concernant des problèmes de 
raccordement à la fibre, la mairie a 
créé l’adresse mail suivante  telecom@
mairie-lesorres.fr, destinée à recueillir les 
difficultés.

Sur cette base, la Mairie a organisé 
une réunion de travail avec XP Fibre, 
opérateur en charge du déploiement de 
la fibre optique sur notre territoire.

Cette réunion a été productive, et a 
permis de mettre en avant le haut niveau 
d’éligibilité à la fibre atteint aux Orres, 
avec la quasi-totalité des bâtiments 
aujourd’hui éligibles.
Très concrètement, en vous rendant sur le 
site http://www.lafibre05.fr/test-deligibilite/ 
vous avez accès à une carte interactive. 
Saisissez votre adresse, et voyez si un 
point vert est positionné sur votre maison 
ou parcelle :

• Si oui, cliquez dessus pour voir le 
détail et notez l’adresse précisément 
renseignée dans la base. Pour faciliter 
votre raccordement, donnez à l’opérateur 
de votre choix cette adresses de votre 
souscription à une offre fibre
• Si non, vous êtes invités à prendre 
contact avec la Mairie, via l’adresse mail 
indiquée ci-dessus, pour identifier le 
problème et le faire résoudre par XP Fibre.

La mairie crée une adresse mail
pour accélérer le traitement des difficultés de raccordement à la fibre optique :

Les travaux sur la commune

Suite au réaménagement complet par la 
SEMLORE du front de neige 1800, les services 

techniques ont installé un escalier pour améliorer 
les cheminements piétons entre la place Jean 

Rippert et le front de neige. 



Une estimation de l’Agence de l’Environnement 
et de la maîtrise de l’énergie porte la quantité de 
déchets jetés dans nos montagnes à 150 tonnes. 
En se dégradant et sous l’effet des UV, les déchets 
plastiques produisent du plastique sous forme 
réduite, que l’on appelle des nano plastiques et des 
microplastiques. Des chercheurs en ont identifié 
dans la neige tombée dans les Alpes : selon leur 
estimation 30% de ces plastiques viendraient d’un 
rayon de 200km autour des lieux contaminés, et 
70% des mers et océans. 
En 2019, la commune s’est engagée dans la charte 
Zéro Déchets plastiques portée par l’ARBE (Agence 
Régional pour la Biodiversité et l’Environnement).
Si la mise en œuvre des actions a pu être quelque 
peu freinée par la crise sanitaire, Les Orres sont 
plus que jamais engagées pour la réduction des 
déchets plastiques.

Jeudi 30 juin, le Conseil Régional est venu aux 
Orres, pour effectuer l’évaluation de nos actions 
depuis notre engagement, soit deux ans comme 
prévu, après notre signature de la charte Zéro 
déchets plastiques. Mr le Maire, Pierre Vollaire, 
ainsi que Mme Chantal Roux (adjointe déléguée 
à la protection de l’environnement, maitrise de 
l’énergie) et Mme Emma Corbin (DGA et référente 
technique pour la charte) ont reçu Mme Claire 
Poulin (Chargée de mission zéro déchet plastique 
à la direction de la transition écologique des 
territoires ) et Mr Nicolas JAMPIERRE  (chargé 
de mission zéro déchet plastique, à l’ARBE, à la 
Région Provence-Alpes-Côte d’Azur).La réunion 
s’est déroulée en deux temps: d’abord présentation 
par la commune, d’un power point réalisé pour 
répondre à la grille d’évaluation de la Région et 
échanges avec les participants. Puis visite sur 
le terrain de la commune (hameaux et station) 
pour permettre à nos invités de visualiser le bien 
fondé de nos actions (poubelles bi-flux, cendriers, 
sacs papiers de tri sélectif donnés aux agences de 
locations pour les vacanciers...)
Une après-midi très riche et encourageante. Nous 
allons poursuivre nos actions pour le zéro déchet 
plastique et zéro mégot avec toujours plus de force 
de conviction.
Pour la protection de notre biodiversité et notre 
santé, rappelons que le zéro déchet plastique 
est l’affaire, au quotidien, de chaque citoyen, en 
particulier en privilégiant les gestes de tri.

Dans cette quête, le mardi 21 juin, plus de 50 
participants, dont le SCOCE, le personnel de la 
SEMLORE, des Orrians, se sont retrouvés à 8h30 
sur le front de neige des Orres pour participer à 
une matinée de ramassage des déchets. C’est un 
rendez-vous annuel pour la station qui l’a réalisé 
cette année conjointement avec l’association 
Mountain Riders. Une belle opération pour 
préserver la montagne et sensibiliser les publics, 
qui a permis cette année encore de ramasser plus 

de 150kg de déchets en tout genre.
Les zones sensibles ayant été identifiées au 
préalable par les équipes de la station, plusieurs 
groupes se sont répartis sur les pistes, le long des 
télésièges et des fronts de neige des Orres 1650 
et 1800.
Le but était double : d’une part ramasser un 
maximum de déchets et d’autre part de pouvoir 
les trier par type (mégots, masques, etc...) ce qui 
permet d’adapter les actions de sensibilisation et 
de prévention de la station pour la suite.

Au total, ce sont plus de 150 kilogrammes de plus de 150 kilogrammes de 
déchets qui ont été ramassésdéchets qui ont été ramassés, parmi lesquels :
• Plus de 300 mégots de cigarettes
• 36 kg de plastique
• 23 kg de métal
• 13,5 kg d’ordures ménagères
• 9 kg de verre
• 3,5 kg de carton
Cette matinée s’est conclue par un barbecue 
convivial, avec « zéro déchets », offert aux 
participants.

Cette action s’inscrit dans la politique 
environnementale de la Commune et station des 
Orres qui a mis en place de nombreuses actions 
éco-responsable depuis plusieurs années, que ce 
soit au niveau de la gestion des déchets, de la 
mobilité, de la préservation de l’environnement, 
etc.
La Région Provence-Alpes-Côte d’Azur s’est par 
ailleurs engagée dans le projet « Méditerranée 
zéro déchets », dont la mairie des Orres et la 
SEMLORE sont signataires. Ce dispositif promeut 
ce type d’évènements puisqu’un déchet plastique 
dans un torrent de montagne peut finir sa course 
dans la mer.

Des chantiers nombreux et très diversifiés ont été    réalisés par les agents des services techniques.

Zéro déchet plastique : Les Orres poursuivent leur engagement

Les services techniques    à l’oeuvre pour la commune

Quoi de NEUF 
aux Orres ?

Les travaux sur la commune
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Face à l’église, la barrière le long de la Cure a 
également été intégralement refaite.

Pour améliorer l’environnement de la pataugeoire de la piscine 
municipale, une cabane a été fabriquée. Elle renferme les 

installations techniques de la pataugeoire.



Quoi de NEUF 
aux Orres ?

Fleurissement :
Les Orres vers une deuxième fleur ?

Signature officielle
de la charte forestière de territoire (CFT)

Les sentiers

Qualité de vie : Les Orres
adhèrent à #Notre Commune 
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La commune a obtenu lors du premier passage de « Villes et 
villages fleuris » une fleur. Cette année, grâce au travail des agents 
des services techniques, aux investissements de la mairie pour 
améliorer la vie de ses habitants (maison Fichet, médiathèque...), 
l’embellissement, la maîtrise de l’énergie, la protection de 
l’environnement..., la commune peut prétendre à une deuxième 
fleur.
La visite du jury est programmée pour début septembre, les 
membres de celui-ci auront l’honneur de visiter la commune et ses 
lieux de fleurissement emblématiques.
Et n’oubliez pas, comme l’année dernière, le concours « des plus Et n’oubliez pas, comme l’année dernière, le concours « des plus 
belles maisons fleuries » organisé par la mairie.belles maisons fleuries » organisé par la mairie.

Engagée depuis plusieurs années 
en faveur de la filière forêt-bois, 
la communauté de communes de 
Serre-Ponçon a choisi de réaliser 
sa première charte forestière de 
territoire afin de démultiplier et 
mettre en cohérence les opérations 
en faveur de cette filière.
50 structures membres du comité 
de pilotage ont ainsi fait émerger 
12 actions prioritaires à mener 
sur 2022-2026, suite à un travail 
de concertation (ateliers en salle, 
groupes de travail sur le terrain, 
entretiens individuels…).
Le programme de la charte 
forestière a été officiellement 
signé par les parties prenantes 
lors de la journée des métiers de 
la filière forêt-bois, organisée à 
Embrun par FIBOIS SUD le 25 mars 
dernier.
La signature de la charte, 
marque l’entrée dans la phase 
opérationnelle du programme. 
Douze actions sont à mener d’ici 
2026 pour atteindre les objectifs 
fixés dans la CFT :
- Opérations foncières forestières
- Schéma de desserte

- Réaliser des opérations foncières 
forestières
- Renouveler le schéma de 
desserte
- Construire un plan de massif 
DFCI
- Organiser des chantiers pilotes 
pour la gestion multifonctionnelle 
des forêts
- Organiser les opérations de 
régénération du mélèze et 
valoriser ses services rendus
- Proposer un accueil raisonné des 
publics dans les forêts
- Réaliser un inventaire et valoriser 
les vieux bois et gros bois morts
- Proposer des temps de formation 
et des rencontres thématiques
- Accompagner les porteurs de 
projets et les entreprises pour 
développer la construction bois et 
le bois énergie
- Développer un parcours de 
l’élève sur la forêt et le bois de la 
maternelle au lycée
-  Animer le programme d’actions 
de la charte forestière
- Accompagner l’élaboration de 
conventions entre partenaires 
pour faciliter la coopération

Comme chaque année, un groupe 
de bénévoles accompagné de 
Martine, Gisèle et Hervé s’est 
lancé à l’assaut des sentiers 
communaux pour une petite 
toilette printanière et remise en 
état du balisage.
Cette année, nous avons travaillé 
sur les sentiers de : Lou Pastre, 
la Boucle Verte, Terre Rouge et la 
Boucle de la Mazelière.
Début Juillet, nous mettrons en 
service le petit nouveau « La 
Boucle du Nain Rouge ».
Courant juillet un nouveau 
panneau sera installé au parking 
de l’Epervière avec toutes les 
randos qui partent de cet endroit.
Un grand merci à tous les 
bénévoles !

#NotreCommune, c’est la toute nouvelle application développée 
par Websenso qui va permettre aux Orrians de s’informer et de 
participer à la vie de la commune. L’application alerte en direct 
sur les évènements et vous permet de contribuer : suggérer une 
idée, signaler un incident, répondre à des sondages… L’objectif 
est d’avoir un suivi des signalements effectués et de leur prévision 
d’intervention.
L’application et d’ores et déjà disponible sur Google Play et l’App 
Store !

Les projets en cours

NB : Pour rester toujours informés sur la vie de notre votre 
commune (urbanisme, projets, réalisations, animations, 

patrimoine, culture, le téléphone, fibre, organigramme du 
personnel communal, contacter la mairie, compte rendus 

des conseils municipaux, journal communal...), ayez le 
reflexe, allez sur le site de la mairie :

https://www.mairie-lesorres.fr



Face aux feux de forêt, adoptons les bons gestes avec l’ONF

Qu’est-ce que l’ambroisie ?Vigilance
canicule
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Avec la hausse des températures et la 
sécheresse intense, l’Office national des 
forêts (ONF) rappelle à chacun les bonnes 
pratiques à adopter en forêt pour limiter les 
départs de feux. Ensemble, restons vigilants 
!
Aucune région en France n’est épargnée 
par le risque d’incendie lié à la hausse des 
températures et aux sécheresses répétées. 
Ensemble, soyons vigilants ! Dans ce 
contexte, un feu de forêt sur deux est la 
conséquence d’une imprudence.

En France, la foudre est l’unique cause 
naturelle de départ de feu (à l’exception très 
rare des causes volcaniques) et elle concerne 

en moyenne moins de 10 % des départs de 
feu. Cela signifie que 90 % des incendies 90 % des incendies 
sont d’origine humainesont d’origine humaine.
Un barbecue aux abords des forêts, une 
cigarette jetée sur le sol, des travaux 
de bricolage... Tous ces comportements 
peuvent entraîner des départs de feu, se 
propageant violemment en cas de conditions 
météorologiques propices aux incendies de 
forêt (vent, sécheresse, chaleur).
Le stockage de combustibles près des 
maisons (bois de cheminée, peintures, 
citernes de gaz) peut être un facteur 
aggravant.
Chaque citoyen doit donc être acteur de la 
prévention, par des précautions convenables 

et des comportements responsables. Cela 
passe par une connaissance des dangers, 
des interdits et des obligations.
En cas d’incendie :
Donner l’alerte et tenter de localiser le feu 
avec précision : appeler les pompiers (18) 
ou les urgences (112 ou 114, destiné aux 
sourds et aux malentendants).
S’abriter dans un bâtiment. La voiture 
n’est pas un endroit sûr car facilement 
inflammable.
Rester informé de la situation et écouter des 
consignes des secours et ou de la mairie.
Source: Jean-Louis Pestour, responsable 
national incendies de forêts à l’ONF.

L’ambroisie est une plante très allergène. Elle produit une 
grande quantité de pollen qui se disperse facilement par le 
vent et est responsable d’un grand nombre d’allergies 
sévères. www.signalement-ambroisie.fr «

Il fait très chaud le jour, 
la température baisse 
peu la nuit, cela dure 
depuis plusieurs jours = 
CANICULE.
Si vous êtes une 
personne âgée, isolée 
ou handicapée, pensez 
à vous inscrire sur le 
registre de votre mairie 
ou contacter votre mairie.

Toujours plus 
de Prévention



Toujours plus
de Prévention
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Mobilisons-nous contre les moustiques 
L’Agence Régionale de Santé Provence-Alpes-Côte-d’Azur met à votre disposition des petits guides, pour vous indiquer les bons gestes pour 
lutter contre les moustiques vecteurs de maladies.

Actes de solidarité pour l’Ukraine
La Commune des Orres a participé à une a participé à une 
grande collectegrande collecte du 19 mars au 8 avril pour 
aider les populations victimes de la guerre 
en Ukraine.
Ainsi des dons de produits de première 
nécessité ont pu être récoltés : pour 
l’hygiène (savons, gels douche, brosse à 
dents, dentifrice, médicaments, serviettes 
hygiéniques, couches pour bébé, lait 
maternisé ...), pour les secours ou la santé 
(gants, masques, blouses, bandages, 

pansements, solutions antiseptiques, 

lecteur de glycémie ...), pour la logistique 
(couvertures de survie, sacs de couchage), 
matériel électrique (piles, rallonges 
générateurs...).
La mairie d’Embrun a organisé ensuite 
l’acheminement par camions en Ukraine.
Les Orrians ont répondu présents et nous les 
remercions pour leur générosité. 

La commune des Orres se mobilise 
également pour venir en aide à l’Ukraine 
en organisant aussi le recensement des en organisant aussi le recensement des 

habitants susceptibles de pouvoir mettre un habitants susceptibles de pouvoir mettre un 
logement à disposition ou d’héberger des logement à disposition ou d’héberger des 
réfugiés ukrainiens.réfugiés ukrainiens.

Si vous souhaitez mettre à disposition un 
logement, vous trouverez, sur le site de la 
mairie (Grande Collecte- Soutien au peuple 
Ukrainien (mairie-lesorres.fr)), dans l’onglet  
«document», un formulaire à renseigner 
et à déposer à la mairie ou  à renvoyer à 
l’adresse mail: contact@mairie-lesorres.fr.
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Toujours plus 
de Prévention

Numéros utiles à connaître et à conserver
Garder «sous le coude» tous ces numéros, ils pourraient être utiles pour vous ou votre entourage. N’hésitez pas à les communiquer, 
vous pourrez peut-être aider des personnes.

SAMU .........................................15
POLICE SECOURS .......................17
POMPIERS ..................................18
GÉNÉRAL ..................................112
(numéro d’appel d’urgence européen)

SOURDS, MUETS ET 
MALENTENDANTS NUMÉRO 
D’URGENCE ..............................114
(accessible via visio, tchat, sms)

ENFANCE EN DANGER ............119
«pour sauver un enfant»

Qui peut 
appeler le 
119 ?

- LES ENFANTS ET 
LES ADOLESCENTS
Les enfants 
confrontés à une 
situation de risque 
et de danger, 

pour eux-mêmes ou pour un autre enfant qu’ils 
connaissent.

- LES ADULTES
Les adultes confrontés ou préoccupés par une 
situation d’enfant en danger ou en risque de 
l’être : famille proche, famille élargie, voisins, 
communauté éducative...

Pour quoi ?

Des problématiques de dangers :
Violences psychologiques, physiques et sexuelles. 
inceste, racket, négligence, mineurs en errance, 
délaissement, cyber harcèlement, contenus 
choquants, dérives sectaires, exposition aux 
violences conjugales, Jeux dangereux, Fugues...

Quand ?
24h/24 – 7j/7 Le 119 est joignable tous les jours 
de l’année, même la nuit.
C’est un numéro d’urgence. Chaque appel ludique 
peut empêcher un appel sérieux.
Appel gratuit
Respect de la confidentialité des appels : l’appel 
n’apparaît pas sur les factures détaillées 

VIOLENCES CONJUGALES ....3919
Chantage, humiliation, 
injures, coups... Les 
victimes de violences 
peuvent contacter le 
3919.
Depuis le 30 août 
2021, la plateforme 
d’écoute des victimes 
de violences conjugales, sexistes et sexuelles est 
joignable sans interruption 24h/24 et 7 jours sur 7.
Gratuit et anonyme.

PREVENTION SUICIDE ...........3114
Le taux de suicide en France est l’un des plus 
élevés des pays européens.

Entré en fonctionnement depuis le 1er octobre 
2021.
Le 3114 pour apporter une réponse immédiate 
aux personnes en détresse psychique et à risque 
suicidaire. Au bout du fil, des professionnels de 
santé, formés.
Accessible 7 jours sur 7 et 24 heures sur 24
Gratuit

CONTRE LE HARCELEMENT 
SCOLAIRE ...............................3020
Le 3020 : un numéro d’écoute et de prise en 
charge au service des familles et des victimes 
de harcèlement mis en place par Le ministère de 
l’Éducation nationale et de la Jeunesse Le 3020 
est joignable du lundi au vendredi, sauf jours 
fériés, de 9h à 20h du lundi au vendredi et de 9h 
à 18h le samedi.

VIOLENCES NUMERIQUES, 
CYBER HARCELEMENT ..........3018

Pendant numérique du 119, le 3018 est le point 
d’entrée unique pour conseiller et orienter, 
prévenir et lutter contre les violences numériques 

dont sont victimes les enfants, les 
adolescents dans leur quotidien et 
aider leurs parents sur toutes les 
questions liées aux usages numériques 
des jeunes: cyberharcèlement, 
revenge porn, chantage à la webcam, 
surexposition aux écrans, jeux vidéo, 
exposition à des contenus violents et 
pornographiques, contrôle parental, 
paramétrage de compte sur les 

réseaux sociaux ou encore piratage de compte, 
usurpation d’identité, etc.
Outre la mission de signalement, l’équipe du 3018 
accompagne, si nécessaire, la victime dans ses 
démarches auprès des autorités compétentes et 
l’oriente vers les services spécialisés.

Toujours opéré par E-Enfance, depuis le 13 avril 
2021, le 3018, nouveau numéro, gratuit, anonyme 
et confidentiel, est accessible par téléphone 6 
jours sur 7, de 9 heures à 20 heures.
Le service est également disponible sur 3018.fr 
par tchat en direct, via Messenger et WhatsApp.



A partir du mois d’octobre, tous les mardis matin nous avons eu 
la joie d’accueillir Adeline (intervenante de la Communauté de 
Commune en musique) afin de préparer le spectacle de Noël.
Nous avons appris plusieurs chansons en lien avec le thème « les 
émotions » que nous étudions en classe. 

Puis, le jeudi 17 décembre, nous avons pu présenter notre spectacle 
en présence de tous les parents.
Ce même jour, nous avons organisé le marché de Noël de l’école 

pour récolter des fonds pour la coopérative scolaire.Cette année 
encore Virginie ARMELLIN, notre ATSEM, s’est fortement investie en 
créant de nombreux et magnifiques objets de décorations de Noël.

Mardi 9 décembre, Caroline de la médiathèque est venue nous lire le 
livre « la moufle » accompagnée de son tapis à histoire. 

Jeudi 17 mars, 
Alice Simonard 
est venue à 
l’école pour nous 
présenter son 
livre « Alice et sa 
main merveille 
», en lien avec la 
médiathèque des 
Orres et en amont, 
un travail préparatoire de la part des enseignantes. Après avoir 
fait des petits jeux en lien avec son livre, nous lui avons posé des 
questions sur son handicap et nous avons parlé des diverses formes 
d’handicaps. 

Durant le mois de mai, tous les 
lundis et jeudis, nous sommes 
allés à la piscine à Embrun. Les 
élèves de CM ont tous réussi leur 
« savoir nager ». 
En mai également : l’infirmière 
scolaire est intervenue sur les 
risques domestiques pour les 

maternelles et CP.

Vendredi 25 mars, nous sommes 
allés au chef-lieu pour visiter 
le musée et voir l’exposition 
de photos animalières de M. 
RAFFOUR. 
Voir articles complémentaires 
dans au chapitre « services, 
culture et festivités »

Intervention en musique

Lecture de conte
avec Caroline de la médiathèque

Sensibilisation au handicap 
avec l’intervention d’Alice Simonard

Piscine Visite du musée des Orres
et de l’exposition de photos animalières

Du CÔTÉ 
de nos jeunes

À l’école du Mélézet...
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Le mardi 28 juin, l’école faisait « sa kermesse» à la suite de laquelle 
s’est tenu un temps dédié au départ des 7 élèves de CM2 pour le 
collège à la rentrée prochaine : Lilie IMBERT-AUDIER, Théo GRANGER, 
Mattéo LEYZOUR-RIPPERT, Matt LOBELSON, Sacha MEGARNI et 
Lino SERRA. L’occasion pour chacun de prendre un instant le micro 
et de remercier, tant Gaëlle leur maitresse, que Nathalie l’institutrice 
des petits, et Virginie l’ATSEM pour « ses soins » ou encore Noëlle 
pour les bons repas concoctés à la cantine.

Après quoi, chacun s’est vu remettre par M. VOLLAIRE, Chantal 
ROUX, et Sébastien BONNAFFOUX un dictionnaire français-anglais, 
un Bescherelle et une clé USB pour être équipé et démarrer leurs 
nouvelles aventures au collège tout en gardant des souvenirs de leur 
école des Orres.
Nous leur souhaitons beaucoup de réussite pour la suite.
La soirée s’est achevée par un apéritif dinatoire dans la cour de l’école 
en présence de tous les enfants, leurs parents, le personnel 
enseignant et le personnel périscolaire.

Le projet pour la Maison d’Assistante Maternelle se précise. 
Les Assistantes Maternelles Olivia PUDDA et Michèle AUDIER ont 
effectué toutes les démarches administratives nécessaires pour 
l’ouverture de la MAM. Elles ont créé l’association, laquelle est parue 
sur le journal officiel, obtenu leur numéro SIRET, rédigé un projet 
d’accueil et ont communiqué sur les réseaux sociaux notamment 
leurs coordonnées pour les parents intéressés.
Olivia : 07.89.80.03.36, Michèle : 07.86.53.18.69, mail de 
l’association : les.tres.orres05@gmail.com . 
De son côté, la Commune qui soutient et suit ce projet avec 
enthousiasme met à disposition les locaux au-dessus de l’école 
primaire (dans le bâtiment le plus récent), lieu apparaissant comme 
le plus approprié. 
Une visite des locaux en présence d’une responsable de la PMI 
(Protection Maternelle Infantile), des Assistantes Maternelles 
concernées et d’élus de la Commune a permis de répertorier les 
travaux à réaliser pour la mise en conformité des lieux incluant le 
plan incliné à construire depuis la route pour l’accès des poussettes. 

Tous les mardis 
matin du mois 
de mars, nous 
sommes allés à 
la patinoire des 
Orres.

La future Maison 
d’Assistantes Maternelles  

Départs au collège Patinoire

Du CÔTÉ 
de nos jeunes

Voyage scolaire à Port Leucate
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Du lundi 20 au vendredi 24 juin, toute l’école, de la maternelle aux 
CM2, est partie en classe de mer au Centre Les Coussolles à PORT 
LEUCATE (Département de l’Aude), avec le projet pédagogique sur projet pédagogique sur 
les thèmes de la mer et de la préhistoire.les thèmes de la mer et de la préhistoire.

Un beau voyage d’un montant de total de 11 350 Euros, subventionné 
à hauteur de 6350 Euros par la Commune et 312 Euros par le Conseil 
Départemental. La vente de bâtons lumineux lors des soirées de 

descente aux flambeaux sur la station par les parents d’élèves              
(3 655 Euros) ainsi que la vente de chocolats de Pâques (340 Euros), 
ont réduit la participation des familles à 30 Euros par enfant.
Encadrés par les professeures des écoles Gaëlle et Nathalie, de 
Virginie (ATSEM), de trois mamans accompagnatrices : Laetitia, 
Pascale et Valérie puis sur place par Léo un animateur du centre, 
les CM ont pratiqué 3 séances de Char à voile, tandis que les autres 
profitaient de la plage avec le ramassage de coquillage ou pratique 
de la pêche à pied…
Ils ont ensuite visité l’aquarium Oniria à Canet-en Roussillon 
(Pyrénées Orientales) le mardi après-midi puis le musée préhistorique 
de Tautavel le mercredi.
Une semaine riche en souvenirs pour les petits et les grands…



Naissances
Toutes nos félicitations aux parents des nouveau-nés

Gabin LE COCQ, né le 15 janvier 2022, fils de Ewen LE COCQ et Marie GIATTI

Gioia MODAVE GONDOLO, née le 13 février 2022,
fille de Geoffrey MODAVE et Lisa GONDOL

Neige LORNE GAUTIER, née le 19 mai 2022,
fille de Stéphane GAUTIER et Carole LORNE

Décès
Toutes nos condoléances aux familles de

Eric GUERIN , décédé le 25 mars 2022 
Robert GUERIN , décédé le 1er juin 2022

État 
CIVIL
1er semestre

Mariage 
Tous nos vœux de bonheur à :

Cédric LEYZOUR et Manon RIPPERT, le 2 mars 2022
André MEERT et Ghislaine DELLAROLI, le 3 mai 2022

Pensées des familles, des amis...

Jean-Claude DISDIER

Ce mardi 9 novembre 2021 aurait dû être un 
jour bien ordinaire mais le destin en a décidé 
autrement.
Jean-Claude, toi qui ne faisais jamais rien à 
moitié, ton départ si soudain et si brutal à 73 ans, 
a provoqué un tsunami auprès de tous ceux qui 
te connaissaient et l’onde de choc n’en finit pas…
Tu laisses le souvenir d’un vrai montagnard, tour 
à tour moniteur de ski, entraineur au Ski-Club, un 
temps Directeur Technique à l’ESF, compétiteur 
(l’accro des piquets !), accompagnateur en 
montagne, chasseur de gros gibier et aussi celui 
de ton attachement au territoire des Orres, 
commune où tu es né et dont tu connaissais 
les moindres recoins et appellations. Sans oublier tes talents 
de super bricoleur que tu mettais volontiers à disposition 
notamment pour travailler le bois ou la pierre.
Les très nombreux messages de soutien et de sympathie qui 
nous ont été adressés parlent de toi comme de quelqu’un de 
passionné, d’actif, dynamique, courageux, volontaire, serviable, 
ingénieux, généreux, chaleureux… et aussi déterminé, 
intransigeant et imprudent parfois. Sont aussi rappelés ton 
écoute auprès des jeunes compétiteurs, ta « niaque », ta force 
de transmission pour ton amour du sport et de la montagne. 
D’autres voient en toi une figure de la station où tu es associé 
aux moments heureux de leurs vacances aux Orres et même 
l’influence déterminante que tu as pu avoir pour certains dans 
le choix d’un métier lié à la montagne ou encore des souvenirs 
d’histoires de mouflons et de chamois qui ont animés leur 
jeunesse…. La chance de t’avoir connu.
Que de bons moments pour nous aussi ta famille lorsque tu 
nous faisais parcourir les cimes des Orres et d’ailleurs. Tu resteras 
notre force, notre roc auquel nous sommes solidement amarrés. 
A n’en pas douter, tes deux petits-fils, Maxime et Arthur 
marcheront dans tes traces et de là-haut, tu seras fier d’eux.
Merci à tous ceux qui t’ont rendu hommage et nous soutiennent.
Mireille

La montagne était le terrain de jeux favori de 
Jean-Claude. Il en connaissait tous les sentiers et 
les moindres recoins. D’ailleurs, il les parcourait 
en courant et même en crêtes. Sans doute était-il 
plus rapide qu’un chamois. Toujours à l’heure pour 
une battue ou une partie de chasse à l’approche. 
A ce sujet, je me souviens de cette journée pas 
comme les autres : On avait pris son 4X4 sans 
oublier notre compagnon à quatre pattes Rico. 
Arrivés à la Portette, avant de lâcher le chien on 
voulait donner un petit coup de jumelles comme 
d’habitude. Quelle merveilleuse idée ! C’était 
sans compter sur l’impatience de Rico, qui depuis 
la maison avait compris qu’il allait chasser, et qui 
sautait partout dans le véhicule ; et là, de par sa 
patte agile, il n’a rien trouvé de mieux que de 

verrouiller l’ensemble des portières, les clés étaient quant à 
elles sagement sur le contact. Vive la fermeture centralisée des 
véhicules modernes ! Nous voilà bien, le chien dans la voiture, 
les armes aussi, les portières verrouillées, la partie de chasse 
commence bien. Mais Rico était toujours autant impatient et 
quoi de mieux que de nous le faire savoir en allant s’installer 
siège conducteur, pattes sur le volant klaxon bloqué, à réveiller 
toute la Portette. Là c’était certain, plus l’ombre d’un gibier à un 
kilomètre à la ronde. 
Mais cela ne solutionnait pas notre problème : comment ouvrir 
le 4x4. Pas de double bien sûr. Fallait trouver une solution. Nous 
n’étions pas loin de ma cabane, nous nous sommes dit que 
peut-être là-bas on trouverait quelque chose qui puisse nous 
aider à ouvrir. Eurêka ! Un fil de fer de 45 cm, on a tous vu 
dans les films comment faire. Nous voilà repartis au 4x4 notre 
fil de fer à la main, fiers et sûrs de nous, de temps en temps 
on pouvait entendre le klaxon c’était Rico qui voulait peut-
être nous dire «vous avez oublié quelque chose». Je vous laisse 
imaginer la suite, ni Jean-Claude, ni moi, n’avons les capacités 
de James Bond ou des cambrioleurs… L’après-midi fût longue. 
Nous avons enfin réussi à ouvrir la voiture, ce qui voulait dire 
fin de chasse et retour bredouille. Des histoires comme celle-là, 
j’en ai des dizaines et des dizaines. Mais chaque sortie de chasse 
était rythmée par des rigolades et des anecdotes. C’est aussi ça 
le plaisir d’une journée de chasse avec Jean-Claude.
Robert ARMELLIN

René LAURENS

Le 16 décembre 2021 la Covid19 emportait René LAURENS à l’âge de 75 ans. Cultivateur, il habitait 
le hameau des Ribes. Il était reconnu pour sa gentillesse. Bricoleur dans l’âme, il savait passer de 
la mécanique à l’ébénisterie, de l’électricité à la maçonnerie et bien d’autres connaissances qu’il 
n’hésitait pas à mettre au service des autres.
Joueur d’accordéon, il aimait animer les bals de la Commune et faire danser les Orrians.
La maison des Ribes, lieu de partage et d’échange, désormais fermée, restera dans la mémoire de 
tous.12



Mariage 
Tous nos vœux de bonheur à :

Cédric LEYZOUR et Manon RIPPERT, le 2 mars 2022
André MEERT et Ghislaine DELLAROLI, le 3 mai 2022

Informations chantier été 2022 - parking 1650 et accès front de neige 
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Les ACTIVITÉS 
économiques

De juin jusqu’à mi-juillet :
- du lundi au vendredi poursuite du terrassement avec trafic de 
camions de 1650 vers Prébois.
- Installation des bâches d’information et cache chantier.
 

De la mi-Juillet à la fin août, voire septembre :
- Le secteur sera impacté pendant cette période avec le gros œuvre 
qui va démarrer de juillet à août de 7h45 à 17h.
- Les rotations de toupies de béton se feraient certainement les 
vendredis,
- Le front de neige sera aménagé et animé avec quelques adaptations,
- Le passage piéton rond-point 1650 - front de neige se fera par 
l’escalier métallique le long de l’immeuble. Les véhicules ne pourront 
pas passer.

Hiver 2021-2022 à la station des Orres :
Une saison record sous le signe de la transformation

La station des Orres a enregistré l’une de ses meilleures saisons d’hiver, marquée par des records tant au 
niveau de la fréquentation, de la satisfaction clientèle que de son chiffre d’affaires, en hausse de 10% par 
rapport à son meilleur hiver (2019). En cause ? La station a parié sur des investissements conséquents pour 
monter en qualité d’accueil et de service et gagner en attractivité.

La transformation de 
Bois Méan, à 1800m, a 
séduit cet hiver
Avoir toujours un coup d’avance 
et ne jamais se reposer sur ses 
lauriers. Seulement 15 ans après 
sa création, le secteur de Bois 
Méan, à 1800m d’altitude, se 
réinvente, monte en qualité, 
gagne en attractivité, en 
fonctionnalité et en qualité de 
services. 
Cet hiver, les vacanciers ont pu 
apprécier les investissements : 
un nouveau télésiège débrayable 
six places et deux tapis roulants 
ont vu le jour. Le front de neige 
1800 a été repensé pour faciliter 
l’accueil des débutants et des 
familles : le petit tapis de 50 m, 
gratuit, donne accès à la piste 
de luge, à la piste premières 
glisses et au jardin d’enfants. 
Le grand tapis de 200 m dessert 
l’espace débutants, permet 
de redescendre à 1650 et de 
rejoindre la piste des Marmottes. 

La piste rouge ralliant Bois 
Méan à Prébois a été totalement 
reprofilée de manière à devenir 
une piste verte, accessible au 
plus grand nombre et permettant 
un retour à ski tous niveaux vers 
Prébois.
Ces investissements ont atteint 
10,1 M€, dont un coup de 
pouce non négligeable de la 
région Sud (915k€). Le 5 mars 
dernier, le Premier ministre, Jean 
Castex, accompagné du ministre 
du Tourisme, Jean-Baptiste 
Lemoyne et du ministre de la 
Cohésion des Territoires, Joël 
Giraud, est venu en personne 
constater les résultats de ce 
projet, rendu possible par les 
aides de l’état pour compenser 
les pertes liées à la pandémie. 
Peu de stations ont engagé 
pareil programme après la saison 
blanche inédite 2020-2021.
Cette requalification du front de 
neige profite à tout l’écosystème 
de Bois Méan, offrant un espace 

supplémentaire pour animer 
Les Orres 1800, en attestent 
les spectacles de feu, descentes 
aux flambeaux et autres 
déambulations proposées cet 
hiver. Bois Méan aujourd’hui 
est plus vivant et attractif que 
jamais !

Un hiver record
Ces efforts paient. Le domaine 
skiable a enregistré un chiffre 
d’affaires en hausse de 10 % 
par rapport à son meilleur hiver 
(2019). Le taux d’occupation 
cette saison suit cette courbe 
très positive, passant de 60 % à 
70 %, avec des fréquentations 
remarquables à Noël, au jour de 
l’An et pendant les vacances de 
février. Les commerçants sont 
très satisfaits de leur saison. Les 
vacanciers aussi ont affiché un 
niveau de satisfaction plus élevé 
cette année, au-dessus de 8/10, 
« malgré un hiver avec peu de 
neige naturelle ». 

Sur ce point-là aussi, la station 
a anticipé l’avenir : 54 % des 
pistes sont couvertes en neige 
de culture et 70 % le seront 
d’ici 5 ans. La création d’un 
front de neige d’altitude à 
Bois Méan reflète l’adaptation 
des Orres au changement 
climatique. Le ski reste le nerf 
de la guerre et Les Orres ont 
cette chance d’être exposés au 
Nord et de jouir de sommets à 
près de 3000 m d’altitude, avec 
un environnement propice à 
l’organisation de compétitions 
de haut niveau : la prochaine 
en date étant les championnats 
de France de ski alpin en 2023. 
La station avait déjà fait ses 
preuves à travers l’accueil de 
coupes d’Europe de vitesse sur 
la piste de la Pousterle, site que 
Pierre Vollaire, Maire des Orres, 
imagine volontiers comme terre 
d’accueil des JO de 2034, si la 
candidature portée par la 
Région Sud est retenue...



Les ACTIVITÉS 
économiques

Moderniser pour 
diversifier les usages, 
été comme hiver ! 
L’avenir passe aussi par la 
diversification des activités de la 
station et par le développement 
de la saison estivale, où la marge 
de progression est encore réelle. 
Le nouveau front de neige de 
Bois Méan répond à ces enjeux, 
toute saison : L’espace dédié 
aux skieurs débutants l’hiver 
se transforme ainsi en zone 
d’apprentissage du VTT l’été. 
La nouvelle piste verte ludique 
de 400 m et la nouvelle zone 
d’initiation desservies par le 
tapis roulant de Préclaux (200 
m), permettent de s’ouvrir 
davantage aux familles et aux 
débutants et de marquer un peu 
plus le positionnement de leader 
de la station dans le domaine 
du VTT. Terre d’événement, 

elle accueillera en septembre 
prochain les championnats de 
France de VTT DH (descente), en 
vue de recevoir prochainement 
la Coupe du monde.
En plus de l’offre VTT, les loisirs 
de la station s’était déjà bien 
étoffée ces dernières années 
avec la présence de la luge 4 
saisons, la tyrolienne, le Pass 
multi-activités pour faciliter 
l’accès aux activités, dont 
la randonnée qui a vu sa 
fréquentation doubler.

Une station écorespon-
sable 
Les acteurs de la station 
s’engagent globalement dans 
une démarche de valorisation 
des produits locaux et 
écoresponsable.
Aux Orres, la nature est 
préservée. Comment ? En 

préservant les 3000 ha de 
forêts, en restructurant et 
en améliorant la qualité 
des remontées mécaniques 
existantes, plus rapides et moins 
énergivores. Le renouvellement 
des remontées mécaniques 
à 1800 a entraîné une baisse 
pouvant atteindre 28 % de leur 
consommation énergétique. 
Sans compter que les deux 
changements les plus récents, 
Prébois et Pic vert, ont permis 
de supprimer 50 pylônes du 
paysage ! De manière générale, 
la station s’engage depuis de 
nombreuses années, à travers 
des programmes européens, 
à baisser sa consommation 
électrique et à produire des 
énergies renouvelables. A l’instar 
du tapis roulant Préclaux de Bois 
Méan, recouvert de panneaux 
photovoltaïques, dont l’énergie 

produite est autoconsommée 
par l’exploitant.

Cap sur la saison d’été 
2022 ! 
Cet été, l’accent sera mis sur la 
convivialité, le sport, le bien-être 
et les événements phares de 
la station ! Le Festival Détox 
marquera le mois de juillet 
avec 3 jours d’ateliers Yoga, 
de relaxation, randonnées à 
thème, ateliers cuisine… Le Pass 
Multi-Activités permettra de faire 
le plein de loisirs durant 1, 6 ou 13 
jours consécutifs. En août, c’est 
Bénabar, Kimberose ou encore 
Cats on Trees qui animeront la 
station durant le Festival Game 
of Trees ! Amateurs de VTT, le 
championnat de France VTT DH 
conclura la saison de la meilleure 
des façons début septembre.

14

Plus d’informations :

www.lesorres.com
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SERVICES, CULTURE 
et festivités

De nouveaux services à disposition

Distribution de paniers garnis aux ainés 

Un Conseiller Numérique à votre service
La communauté de commune de Serre-Ponçon vient de se doter 
d’un conseiller numérique pour accompagner les usagers dans leurs 
démarches administratives en ligne et dans l’appropriation des 
usages numériques quotidiens.
La commune des Orres a demandé à bénéficier de cette prestation 
dans le but d’être au plus près de vous et vos besoins.
Ainsi Mme Sandrine Marchiano (conseillère numérique), assurera 
une permanence gratuite, le premier lundi de chaque mois de 14h une permanence gratuite, le premier lundi de chaque mois de 14h 
à 17hà 17h pour recevoir 3 usagers (1 heure par rendez-vous) à la Mairie 
des Orres, dans une salle vous 
garantissant la confidentialité.

A noter qu’à défaut d’un 
minimum de 2 rendez-vous fixés, 
la permanence sera reportée au 
mois suivant.
Pour ce faire, merci de vous vous 
inscrire à la mairie au 04 92 44 00 inscrire à la mairie au 04 92 44 00 
40 avant le vendredi précédant la 40 avant le vendredi précédant la 
permanence.permanence.
Mme Sandrine Marchiano vous 
recontactera par téléphone, pour connaître l’objet de votre demande 
et vous préciser le cas échéant, les éléments à préparer avant votre 
rencontre.

La Communauté de Communes de Serre-Ponçon propose également 
un service d’accompagnement à domicile pour vos démarches un service d’accompagnement à domicile pour vos démarches 
administrativeadministratives, réservé aux personnes de 60 ans et plus, pour vos :
- Démarches en ligne,
- Aide aux formalités,
- Classement de documents,

Service GRATUIT sur rendez-vous, France services 04 92 22 27 60, 
Mme Mathilde Gilles (Conseillère administrative senior)Mme Mathilde Gilles (Conseillère administrative senior), Courriel : 
adminsenior@admr05.org, Site : http://www.ccserreponcon.com
Absente : mercredi journée, jeudi et vendredi après-midi.

Départ de Mme SOULIER de l’ADMR
Après 40 ans de travail en tant que bénévole, à l’association d’Aide à 
Domicile en Milieu Rural, où elle a exercé de hautes responsabilités 
au niveau national, régional, départemental et locale, Mme Jeanine 
Soulier (présidente de l’ADMR d’Embrun, qu’elle a créée en 1982), a 
annoncé lors de l’assemblée générale de cette association le 30 mai, 
son départ en retraite. C’est avec beaucoup d’émotion de sa part 
que ce moment a été vécu, ainsi que pour les membres du bureau 
et les nombreuses personnes présentes dans la salle (élus, employés, 
bénévoles).

Merci à Mme Soulier pour son 
travail, sa détermination, son 
énergie qu’elle a mis durant toutes 
ces années à aider au maintien à 
domicile des personnes dans nos 
communes rurales, de montagne 
(télé surveillance, repas porté, 
aide au ménage...). L’ADMR a 
aidé et aide toujours de nombreux 
Orrians.
D’autre part, pour nous aux Orres, 
Mme Jeanine Soulier, continuera 

de participer par ses conseils et expériences, à la vie de la commune, 
en tant que membre de notre CCAS. Sans oublier, ses attaches 
affectives pour les Orres où elle a une maison, c’est au Château.
Nous lui souhaitons de pouvoir profiter pleinement de son temps 
retrouvé pour pouvoir s’occuper maintenant d’elle et de sa famille.

Pour toute information sur les services
proposés par l’ADMR Embrun:

Site internet:
https://www.admr.org/associations/admr-de-lembrunais

Email : asso.embrun@admr05.org

Tel: 04 92 43 83 17

A l’automne, la Commune via son CCAS pensait enfin organiser un repas de fin d’année 
au restaurant Le Lieu au Chef-Lieu pour ses aînés. Mais cette fois, encore, l’épidémie de 
Covid-19 l’en a empêchée. Comme l’année précédente, le CCAS a donc commandé et 
distribué un joli panier garni à l’ensemble des Orrians de plus de 60 ans.
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Ouverture définitive de la médiathèque dans la Maison Fichet au Chef-Lieu

C’est avec grand plaisir que nous vous avons accueilli le mercredi 18 
mai pour l’ouverture de la médiathèque. Vous avez été nombreux 
à venir découvrir ce nouveau lieu de vie et de culture que vous 
propose la commune.
La médiathèque, hors saison, est ouverte les mardis de 14h30 à 
18h30, mercredis de 9h30 à 12h30 et de 14h30 à 18h30 et samedis 
de 9h30 à12h30.
Vous pouvez venir y passer un moment pour y lire tranquillement la 
presse, emprunter des romans, documentaires, albums, BD, CD et 
DVD ou encore des jeux de société.
L’espace jeunesse est adapté pour venir avec vos enfants et 
petits-enfants : du bébé à l’ado, tout le monde trouvera son petit 
coin.
L’inscription est gratuite. Une boîte de retour est à votre disposition 
devant la médiathèque pour rendre vos documents pendant les 
heures de fermeture.
Un grand merci aux bénévoles : Sophie Bardon, Marie-France 
Descoings, Geneviève Micoud-Kuciel et Marie-Hélène Gigay pour 
leur aide et leur participation à la mise en place de l’ouverture de la 
nouvelle médiathèque.

Attention pour cet été les horaires d’ouverture changent 
du 4 juillet au 2 septembre. Nous vous accueillons du lundi 
au vendredi :
- Lundi de 9h30 à 12h30
- Mardi de 14h30 à 18h30
- Mercredi de 9h30 à 12h30 et de 14h30 à 18h30
- Vendredi de 9h30 à 12h30

Vous pouvez retrouver toutes les informations sur le Facebook 
Médiathèque des Orres et sur le site de la mairie-lesorres.fr et au 
06.79.16.00.05.

Soirée Conte Musical

Le conte musical « En route pour Tombouctou » du 18 avril a ouvert 
la programmation culturelle de la médiathèque.
Au son de la guitare de Jean-Benoît Blandin et des paroles de la 
conteuse Anne-Claire Dromzee, les spectateurs se sont laissé 
emporter dans les aventures d’un merle voyageur, d’une petite 
fourmi intrépide et d’un roi en quête d’amour.
Une soirée douce et poétique qui a charmé les spectateurs de tout 
âge. Un grand merci à la compagnie Entre-Deux, pour ce beau 
moment.

Exposition :

La médiathèque a accueilli durant la saison hivernale une exposi-
tion photo sur les « animaux de montagnes et les migrateurs ».
Cette exposition photo, réalisée par Mr Alain RAFFOUR, a suscité un 
réel intérêt tant auprès des touristes que des locaux.
Les visiteurs ont ainsi pu admirer bouquetins, chamois, marmottes 
qui arpentent notre territoire mais également la cigogne qui s’était 
posée au plan d’eau d’Embrun il y a quelques années.
Les élèves de l’école des Orres ont pu profiter de ces clichés et 
rencontrer le photographe.
Mr RAFFOUR a pu leur décrire cette faune, ses caractéristiques mais 
également leur expliquer ses techniques d’approches, d’affûts sans 
déranger les animaux. 
Si vous avez apprécié ou manqué l’exposition d’Alain RAFFOUR, il 
exposera à nouveau cet été en Salle Prince au Chef-Lieu aux côtés 
de nombreux autres artisans locaux.
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Ateliers bien vieillir
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«L’HOMME QUI PLANTAIT DES ARBRES»
Dans le cadre du mois Jean Giono à la médiathèque ; les Orres ont eu 
le plaisir de recevoir, le dimanche 19 juin à 19h à la salle de Prince, la 
troupe du « Théâtre d’Un Autre Jour» pour une représentation de la 
pièce tirée de son livre «l’Homme qui plantait des arbres».  
Interprétée par Isabelle Haupt, Virginie Anicet et Jérémie Olive, 
accompagnés à la guitare par Julie Merlin. A la régie Nils Ginestou.
 
«Au cours d’une de ses promenades J.G. a un jour rencontré un 
personnage extraordinaire: un berger solitaire et paisible qui plantait 
des arbres, des milliers d’arbres Voici l’histoire d’Elzéard Bouffier, le 
silencieux, l’obstiné, qui réconcilie l’homme et la nature.»
Les orrians présents ont pu, de par l’atmosphère sobre, épurée, de la 
mise en scène et du jeu des acteurs, se retrouver plongés en Provence 
et suivre le parcours de vie de ce sage, un homme avant-gardiste sans le 
savoir, passionnément amoureux de la nature, pour laquelle il consacra 
sa vie.
Une soirée, où grâce au talent des acteurs, le temps a été suspendu. Un 
moment de poésie et d’une surprenante modernité.
Merci à eux et aux spectateurs.

Plusieurs ateliers ont été proposés depuis le début de l’année, gratuitement par la mairie en partenariat 
avec l’ASEPT (Association de Santé, d’Éducation et de Prévention sur les Territoires Paca)

Atelier «Bien chez soi»
Avait pour but d’obtenir des conseils pour rendre son habitat plus 
pratique et confortable, le sécuriser et le rénover sans pour autant 
trop le modifier pour pouvoir rester chez soi en prenant de l’âge.
Être informé des aides financières pour le réaménagement, des 
dispositifs d’accompagnement mobilisables et des professionnels 
habitat
Cet atelier n’a pu avoir lieu car il n’y avait que 4 personnes inscrites 
(le minimum étant de 6 personnes)

Atelier «Prévention des chutes et gestes de pre-
miers secours»
4 séances de 2h assurées par un formateur de la Croix Rouge 
(Sébastien). 
Ont été abordées :
- Les chutes et risques domestiques, aider un proche à se relever, 
apprendre à se remettre debout seul.

- Savoir alerter ; les plaies, brulures, spécificité de la peau des seniors, 
agir en cas de malaises (hémorragie, étouffement), utilisation du 
défibrillateur, fractures, entorses.

Un atelier très instructif mené avec beaucoup de pédagogie et une 
bonne dose d’humour par un formateur passionné.



Atelier « Seniors au volant » :
Deux demi-journées 
étaient prévues : 
la première sous 
forme d’atelier 
pédagogique et 
ludique pour confirmer 
sa connaissance des 
règles de sécurité 
routière ; s’approprier 

les nouveautés du code de la route ; conduire en toute sécurité ; 
préserver son autonomie. 

La seconde, sur le terrain pour conduire avec un moniteur un véhicule 
d’auto-école. Cependant, cette partie n’a pu se dérouler au mieux 
en raison des nombreuses inscriptions tardives ne permettant pas 
l’anticipation et la mise en place d’un nombre de véhicule adéquats.
La mairie tâchera, sur demande des participants, de renouveler cet 
atelier.

Des conférences :
-“Le Deuil”: avec une psychologue a pu avoir lieu. Une séance pleine 
de pudeur et de soutien.
-“l’Amour à tout âge” n’a pas pu être maintenue au vu du peu 
d’inscription (5 personnes seulement).

Atelier Numérique 
Fort du succès du premier atelier, un deuxième atelier numérique, en 
partenariat avec l’ASEPT (Association Santé, Éducation et Prévention 
sur le Territoire) PACA, a été proposé gratuitement par la mairie, aux 
« jeunes de 60 ans et + », les vendredis 7, 14, 21, 28 janvier, 4, 11, 
25 février et 4 mars 2022 de 09h00 à 11h30. 
De nouveaux participants Orrians s’étaient préalablement inscrits 
et ont pu en bénéficier. L’objectif étant toujours de permettre de 
se familiariser avec l’outil informatique et l’utilisation d’Internet. Il 
était animé par Mme Florence REYNIER de l’UTL de Gap. En plus 
de l’acquisition de nouvelles connaissances, ces ateliers ont été 
une nouvelle fois l’occasion de bons moments, de rencontres, de 
solidarité et de partage. La dernière réunion s’est achevée autour du 
verre de l’amitié offert par les participants.

Atelier Numérique via la médiathèque : avis aux 
« amateurs »
La médiathèque souhaite proposer des ateliers numériques à partir 
de septembre. Le but étant de répondre à des besoins précis et 
solutionner sur les problèmes que vous rencontrez au quotidien avec 
vos différents appareils : ordinateur, tablette, téléphone portable...

Pour vous proposer des ateliers qui correspondent à vos attentes, 
nous avons besoin de connaître vos difficultés. N’hésitez pas à 
passer à la médiathèque pour échanger avec la bibliothécaire et 
lui faire part de vos besoins. Ainsi nous pourrons vous proposer des 
ateliers adaptés dès la rentrée de septembre.
Tous types d’ateliers peuvent être proposés même si vous n’avez 
jamais utilisé un ordinateur ou une tablette. Le but étant de vous 
aider et vous accompagner.
Exemples d’ateliers : utilisation de la souris, utilisation d’internet, 
utilisation des réseaux sociaux, appels avec une caméra, écrire et 
consulter ses mails………

CAFÉ SANTÉ
En partenariat avec 
le CODES et dans le 
cadre du programme 
européen PITER 
Alcotra Terres 
Monviso, la 
mairie a organisé 
gratuitement des 
« Café Santé » les 
jeudis 9, 16, 23 ,30 juin et 7 juillet de 9h30 à 11h 30. 
Ces rencontres se sont déroulées sous l’expertise de deux animatrices, 
Colette Buisson et Leslie Lombard (psychologue), auxquelles 8 
orrians ont participé.
Chaque jeudi un thème différent était abordé. Thèmes sur lesquels 
chacun a pu s’exprimer librement : les représentations de la Santé 
; la place des relations affectives : amoureuses, familiale, amicales ; 
les plaisirs liés à l’alimentation ; la place des émotions dans la vie ; 
vivre le fait d’avancer en âge.
Le café et les viennoiseries étaient offerts par la mairie.
Ces rencontres ont été riches de moments forts, de confiance, de 
pudeur, de chaleur humaine et de bien-être. Cela a été rendu possible 
grâce à l’humanité des participants, dépourvus de jugements mais 
plein d’empathie, d’écoute, de respect. A chaque fin de séance 
chacun aurait souhaité voir la séance se prolonger.
Chaque semaine, les participants, se sont surpris à attendre le jeudi 
suivant, comme un rendez-vous entre amis. L’envie de continuer à se 
retrouver est toujours présente.
Quant aux «Cafés Santé», la mairie va demander la possibilité de le 
renouveler.18
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Le lieu : un restaurant mais pas seulement

Le comité des fêtes des ORRES

Le Lieu, à la maison Fitchet au Chef-lieu, 
un endroit où vous retrouverez une cuisine 
d’instinct basée sur des produits frais et des 
plats inventifs, avec un coin épicerie fine 
remplie d’œuvres de nos producteurs locaux.
Venez profiter du panorama sublime 
qu’offre la station dans son bel écrin, sur 
sa spacieuse terrasse ou dans la salle de 
restaurant, moderne, pleine de cachet. 
Les midis du mardi au vendredi avec des 
menus éphémères élaborés le jour même et 
composés de mets de saison. Les week-ends, 
le midi, avec une offre améliorée, ainsi que 
tous les soirs du mardi au samedi avec la 
carte remplie de découverte et d’aventure.
Vous pourrez aussi trouver des chambres 

d’hôtes cocooning.
Les après-midis, après une bonne balade 
ou tout simplement pour vous détendre, 
ou lire un livre ou un magazine emprunté 
à la médiathèque juste à côté et vous faire 
plaisir, venez déguster une bonne limonade 
ou une glace artisanale.
Mais le LIEU C’EST AUSSI un commerce de 
proximité pour le quotidien : 
Tous les jours d’ouverture, vous disposez 
également,
- d’une épicerie de dépannage, n’hésitez pas 
à la demander (elle n’est pas en vitrine).
- d’un dépôt de pain et de viennoiserie (sur 
commande de préférence, mais au dernier 
moment, si vous pouvez attendre quelques 

minutes, vous pourrez aussi avoir du pain, 
pour vous dépanner).
Vous pouvez aussi vous retrouver autour du 
bar pour un café, un chocolat, un cocktail 
avec ou sans alcool* ou un jus de fruits... à 
différents moments de la journée.

Nous vous rappelons que tous les jeudis 
de la saison d’été, à compter du 21 juillet, 
Sonia Lise, chanteuse professionnelle sera 
présente au restaurant de 19h30 à 22h30. 
Réservation et renseignements au 07 88 64 
34 65 
Jours de fermeture : dimanche soir & lundi 
journée

Après plus de 15 ans pour certains, l’équipe 
du Comité des fêtes change et passe le relai.
Daniel Grosbout, Danielle et Lucien 
Céard, Robert et Chantal Roux-Bernard, 
Isabelle Bruna-Rosso, Monique Crespin, 
Céline Grosbout et Huguette Murer vous 
remercient pour vos participations aux 

animations qu’ils ont organisées toutes 
ces dernières années (Gâteaux des rois des 
ainés, repas dansants, lotos, fête des Ribes 
et bien sûr nos grandes fêtes traditionnelles 
patrimoniales : la Ficelière, le Grand Vallon 
et la Madeleine). Ce fut un vrai bonheur de 
travailler ensemble et pour vous.

Au plaisir de vous retrouver à l’occasion pour 
partager encore de bons moments.
Suite à la dernière AG du Comité des Fêtes 
des Orres, le nouveau président est Cyril 
Arnaud. Il a tous nos encouragements et 
nous lui souhaitons ainsi qu’à son équipe de 
bons moments festifs.

SERVICES, CULTURE 
et festivités



CONCERTS 
et expos

De même il se peut que pour certaines manifestations le Port du masque soit de nouveau obligatoire, même pour les personnes vaccinées et les enfants. 
Dans tous les cas nous vous rappelons l’importance du respect distanciation physique et des gestes barrières.

JUIN 2022

JUILLET 2022
AOÛT 2022

SEPTEMBRE 2022

11 et 12 juin Week-end d’ouverture du Bike Park

18 et 19 juin Ouverture du Bike Park

25 et 26 juin Bike Park : Girly Ride

Du 25 juin au 4 septembre
ouverture en continu du Bike Park

Du 3 juillet au 4 septembre : 
Musée rural  au Chef-Lieu - Ouvert tous les jours (même fériés) 
de 14h00 à 18h00 sauf le samedi
Exposition-vente: « collectif d’artisans d’art et artistes » - Maison 
de Prince au Chef-Lieu

Dimanche 3 juillet Fête de l’Amontagnage au Grand Vallon

8 et 9 juillet à 21h30*
on the moon again , au chef-lieu, RDV « au Fort » au bout de 
l’Impasse des Barries après l’église. Le président de l’association 
“Equinoxe de Merlimont” vous guide dans l’observation de la 
Lune. Gratuit.
*Sous réserve des conditions météorologiques.

Du 12 au 14 Juillet 4ème édition du Festival Bien-être

Mercredi 13 juillet
Soirée Conte par Anne Lopez « Au grain du vent des Hautes 
Alpes » à 18h30, à partir de 7 ans à la médiathèque au Chef-Lieu 
Gratuit.

Jeudi 14 Juillet
Fête Nationale, DJ  ET grand feu d’Artifice  – Station 1650

Jeudi 21 juillet à 18h00 
Balade contée par Gilles Bougéres au Chef-Lieu (durée environ 
1h30), à partir de 7 ans, rendez-vous à la médiathèque au 
Chef-Lieu. Gratuit. Réservation: 06 79 16 00 05 ou culture@mairie-lesorres.fr

Vendredi 22 juillet à 20h00  “Europa Sacra” avec les 
Semeuses qui reviennent enfin aux Orres. Deux chanteuses 
d’Opéra accompagnées à l’orgue portatif. A l’Eglise Sainte Marie 
Madeleine au Chef-lieu  Libre participation

23 et 24 juillet Week-end PURE RIDE

Dimanche 24 juillet Fête de la Madeleine – Chef-Lieu

Mercredi 27 juillet à 14h30
Atelier distillation et découverte des plantes des Hautes- Alpes 
à la médiathèque au Chef-Lieu. Gratuit, tout public. Possibilité 
d’acheter un flacon d’eau floral de lavande qui aura été distillé 
pendant la séance. Réservation: 06 79 16 00 05 ou culture@mairie-lesorres.fr

Du 9 au 11 septembre
Week-end : Championnat de France de VTT DH

17 et 18 septembre
Week-end : Closing Bike Park
Journées du Patrimoine au Chef-lieu.

CONCERTS D’ÉTÉ Tous les mardis du 19 juillet au 16 août

Jeudi 28 juillet
20h, gratuit, concert «Speak low Quartet», place Hodoul

Samedi 30 juillet
Université d’été des Lions de la Musique : concert final des 
stagiaires internationaux à l’Eglise Sainte Marie Madeleine au 
Chef-Lieu. En deux parties: de 16h30 à 19h30 et de 21hà 23h. 
Payant (pour les deux parties): adultes 15 euros, enfants 8 euros

Du 1er au 5 août GAME OF TREES (concerts, conférences, 
cinéma, cf. OT des Orres) 

Mercredi 3 août Atelier distillation et découverte des 
plantes des Hautes- Alpes à 14h30 à la médiathèque au 
Chef-Lieu. Gratuit, tout public. Possibilité d’acheter un flacon 
d’eau floral de lavande qui aura été distillé pendant la séance

Du 6 au 8 août : Nuits des Étoiles 
Conférences à 20h30 l’ERC (station 1650) Gratuit
«Le ciel de l’été» le Samedi à 20h30
«Le télescope spatial James Webb» le Dimanche à 20h30
«Le Programme Artémis» le lundi à 20h30.
Observations solaires Dimanche 11h30 à la station 1800, lundi 11h30 à la station 1650.
Observations du ciel étoilé*. Possibilité de venir avec ses jumelles ou son télescope.

*Sous réserve des conditions météorologiques
Attention l’éclairage public sera éteint les trois soirs. Pensez à prendre avec vous 
une lampe de poche pour vous déplacer à pieds.

Mardi 9 août concert avec DJ et  grand feu d’artifice – station 1800

Du 9 au 11 aout 9ème édition - festival des familles en Orres

Jeudi 11 août à 20h «67 touches de poésie» par les 
Semeuses (2 chanteuses d’opéra accompagnées à l’accordéon)  à 
l’Église Sainte Marie Madeleine au Chef-lieu. Libre participation

Lundi 15 août Fête des pompiers au Mélézet

Jeudi 18 août 
-à 18h00: Balade contée au Chef-Lieu à 18h00, à partir de 7 ans, 
rendez-vous à la médiathèque au Chef-Lieu. Gratuit. 
-à 20h30: Jazz Swing des années Django concert Dizzi Giglio à la 
station 1800, place Jean Rippert. Gratuit

Samedi 20 aout Fête des Ribes

Mardi 23 août cols réservés (aux cyclistes): Montée des Orres

TEMPS FORTS DE L’ÉTÉ  
A l’heure où nous imprimons ce journal, nous ne pouvons certifier que les conditions sanitaires permettront le bon déroulement des 

manifestations énoncées ci-dessous. Il est nécessaire de vous faire confirmer auprès de l’Office de Tourisme des ORRES via leur site https://
www.lesorres.com/fr, ou sur le Facebook Médiathèque des Orres et/ou sur le site de la mairie-lesorres.fr,

le maintien de celles-ci.


